

ELGOIBAR



Los integrantes del club de Santurtzi posan junto al representante del club Zubi Ondo Mikel León. ZUBI ONDO

## Los ajedrecistas de Santurtzi se imponen en el torneo individual y el Memorial Conde por equipos

En el campeonato escolar los vencedores de las distintas categorías fueron Imran Karzazi, Ian Muñoz y Paul Mekolalde

JABI LEON

ELGOIBAR. El local que Zubi Ondo Xake Taldea tiene en la calle Juan Mugertza acogió el pasado fin de semana la disputa de tres torneos de ajedrez: el escolar, el II Memorial Tomás Conde por equipos y el Createch Medical individual.

Para empezar, el sábado se jugó el torneo escolar, en el que tomaron parte 29 menores del pueblo.

En la categoría para el alumnado de LH 1-2 el ganador fue Imran Karzazi; en la categoría para escolares de LH 3-4 el triunfo se lo llevó Ian Muñoz y en la categoría para el alumnado de LH 5-6 el ganador fue Paul Mekolalde.

Por otro lado, el domingo por la mañana se disputó el II Memorial Tomás Conde, en el que participaron una docena de equipos de otras tantas localidades.



Los mejores del individual, Denis Zubizarreta, Iker Santos y Alex Larrañaga.

En este torneo la victoria fue para los representantes del club de Santurtzi (28 puntos), mientras que el segundo puesto fue para los ajedrecistas de Barakaldo (26,5), el tercero para los de Abadiño (25) y el cuarto para los elgoibartarras (24 puntos).

Además, la tarde del domingo se disputó el torneo individual Createch Medical, en el que tomaron parte 42 ajedrecistas.

Al igual que en la competición por equipos, el club santurtziarra

fue el gran protagonista de este torneo. No en vano dos de sus integrantes, Denis Zubizarreta e Iker Santos, fueron primero y segundo al sumar 7,5 y 7 puntos, respectivamente.

El tercer puesto en el torneo individual lo obtuvo el representante de Gros xake taldea Alexander Larrañaga (7 puntos), mientras que el mejor elgoibartarra fue Markel Kerexeta, que con 5 puntos terminó en una meritoria decimosexta posición.



Los ganadores de las diferentes categorías del torneo escolar Ian Muñoz, Imran Karzazi, y Paul Mekolalde.

DEBA

## Itziar Oñederra asume la presidencia de la asociación Arbil, que reabrirá su bar el próximo 1 de enero

J. LEON

DEBA. La asociación de personas jubiladas y pensionistas Arbil de Deba celebró el pasado lunes sendas asambleas (de carácter ordinario y extraordinario), en las que se adoptaron decisiones importantes para el devenir de la entidad.

Algunas de ellas son el cambio de nombre de la asociación, que en adelante pasará a denominarse Arbil Elkarte Soziala; así como la modificación de la estructura de la junta directiva «para que pueda desempeñar sus funciones con mayor flexibilidad». En este sentido, cabe señalar que la directiva de Arbil pasará a tener tres cargos fijos (presidencia, secretaria y tesorera) y hasta nueve vocales.

Otra decisión relevante adoptada en las reuniones del pasado lunes fue el nombramiento de Itziar Oñederra como nueva presidenta de Arbil en sustitución de Itziar Díez, que ha ostentado el cargo los últimos 11 años. Junto a Itziar Oñederra (hasta ahora era la vicepresi-

dent), en la directiva de Arbil estarán las hermanas María Ostolaza (secretaria) y Rosa Ostolaza (tesorera). Tras sumir el cargo de presidenta con el apoyo unánime de las socias y socios asistentes, Itziar Oñederra dio una buena noticia a la ciudadanía debarra al anunciar que el bar de Arbil «volverá a abrir sus puertas el próximo 1 de enero».

El establecimiento será gestionado por un hostelero de la localidad (el responsable del bar Aitor) y ofrecerá menús del día y una variada oferta de bebida y comida.

### El viernes, txistorra y sorteo

La asociación Arbil de Deba sorteará la tarde del próximo viernes 70 cestas de Navidad entre sus 781 personas socias (la cifra más alta de su historia).

El sorteo dará comienzo a las 18.30 horas en la sede de la asociación y a continuación todas las personas asistentes podrán disfrutar de la tradicional txistorrada que la entidad acostumbra a ofrecer por Santo Tomás.

SORALUZE

## El Consistorio convoca 8 plazas de peón para personas en riesgo de exclusión y vulnerables

J. L.

SORALUZE. El Ayuntamiento de Soraluze ha puesto en marcha un proceso encaminado a contratar a ocho personas que desempeñarán labores de peón en la brigada municipal.

Estos puestos de trabajo, convocados en el marco del proyecto 'Herrilan' que subvenciona Lanbide, serán para personas englobadas en los denominados «colectivos de atención prioritaria» y tendrán una duración de seis meses (con una jornada laboral del 75%).

### Los requisitos

Las personas interesadas en hacerse con alguno de los ocho puestos de peón ofertados por el Ayuntamiento de Soraluze deben cumplir varios requisitos como «estar empadronadas en la localidad antes de publicarse la convocatoria; estar dadas de alta como desempleadas y demandantes de empleo en Lanbide; estar en situación de vul-

nerabilidad o en riesgo de exclusión; no haber sido contratadas en alguno de los proyectos subvencionados en la convocatoria 2023-2024 y no padecer incapacidades de salud u otros impedimentos para el ejercicio de las tareas urbanas establecidas».

Quienes cumplan esos requisitos y quieran optar a alguna de las plazas convocadas pueden apuntarse a la oferta de empleo hasta el próximo día 17 de enero a través de la web de Lanbide, en el Centro de Empleo situado en el número 8 de Kalebarren (los martes y jueves, de 11.00 a 18.00 horas) o en la oficina que Lanbide tiene en Elgoibar (de lunes a viernes y de 8.30 a 14.00 horas).

Según las previsiones, las personas que sean seleccionadas para los puestos de peón ofertados empezarán a trabajar en la segunda quincena de febrero. Además, previamente contarán con «formaciones grupales y acciones personalizadas de orientación laboral».